## Journée internationale des droits des femmes : en science comme partout, elles changent le monde !



Le 8 mars est la journée internationale des droits des femmes. Celle-ci permet de faire un point de toutes les avancées qu'ont permis les luttes féministes. En l'occurrence, sur l'attribution des prix Nobel. Bien que la parité soit encore loin d'être respectée, de plus en plus de femmes sont reconnues et récompensées pour leurs prouesses.

Depuis sa création en 1901, le prix Nobel n'a récompensé que 52 femmes sur les 579 personnes ayant reçu cette distinction. Pourtant, en science comme dans tous les domaines, les femmes permettent des avancées qui changent le monde. C'est le cas de Segenet Kelemu, une physiopathologiste moléculaire née en Ethiopie. Non seulement ses travaux de recherche aident les paysans à produire davantage de nourriture et à sortir de la pauvreté, mais après des années passées à l'étranger, elle est retournée en Afrique pour conduire une nouvelle génération de scientifiques. Pour passer le relais. « Je pense qu'investir dans l'agriculture africaine et la recherche africaine revient à investir dans l'humanité dans son ensemble » confie-t-elle à l'ONU.

Lien vers la vidéo : <a href="https://www.futura-sciences.com/sciences/videos/journee-internationale-droits-femmes-science-comme-partout-elles-changent-monde-6581/#xtor%3DEPR-55-%5BVIDEO%5D-20200308-%5BVIDEO-Journee-internationale-des-droits-des-femmes-%3A-en-science-comme-partout-elles-changent-le-monde%5D">https://www.futura-sciences.com/sciences/videos/journee-internationale-droits-femmes-science-comme-partout-elles-changent-monde%5D</a>

Mis en page par M.LHOMME